

# *Des épouses d'Ambassadeurs en poste à La Havane visitent la province de Matanzas*

---



La Havane, 20 mars (RHC)- Des épouses d'Ambassadeurs en poste à La Havane ont visité la province de Matanzas pour constater le travail des femmes dans tous les domaines de la vie de notre pays. Dans des déclarations à la presse, l'épouse de l'Ambassadeur de l'Angola à La Havane, Conceisao de Sousa, a signalé que les relations d'amitié entre l'Angola et Cuba se renforcent chaque jour

Elle a ajouté :

“Cet amour va perdurer car nous sommes deux peuples frères, Cuba a toujours occupée une place importante dans le cœur des Angolais. Ce n'est pas maintenant que va se terminer cette relation d'amitié avec le peuple cubain car nous sommes frères. Nous sommes redevables à Cuba et de Fidel Castro. Nous sommes amis et nous le resterons. Nous effectuerons aussi des visites comme celle-ci dans d'autres communautés et provinces. Nous continuerons à travailler avec nos frères cubains ».

Le groupe d'épouses d'ambassadeurs en poste à La Havane ont été reçues par Magalys González, vice-présidente du Conseil d'Administration provinciale du Pouvoir Populaire qui leur a brossé un panorama de la vie politique, économique et sociale de Matanzas.

La présidente du groupe de femmes africaines Oleé Adolfina a relevé :

« Nous avons vu ces choses à la télévision et il est bon pour nous de les voir de près. Surtout, nous, les Africaines, nous aimons beaucoup apprendre de nouvelles choses car Cuba est pour nous une seconde patrie. Cette visite est une bonne occasion pour apprendre plus sur elle ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18004-des-epouses-dambassadeurs-en-poste-a-la-havane-visitent-la-province-de-matanzas>



**Radio Habana Cuba**